



Case Postale / Postfach 786, 2501 Biel/Bienne
info@musiquedesjeunesdebienne.ch / www.mjb-jmb.ch
CCP 25-13254-1

Bienne, le 1^{er} septembre 2021

Communiqué de presse

La Musique des Jeunes lance un nouveau projet de chorale et recrute un directeur / une directrice

Pour la rentrée, la Musique des Jeunes de Bienne (MJB) lance un nouveau projet de chant ouvert aux enfants et jeunes de 8 à 30 ans. Au programme : la préparation d'un concert de musiques actuelles autour du thème des « Quatre saisons », qui se tiendra début 2022. Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 11 septembre. Par ailleurs, la MJB lance un appel à candidatures pour repourvoir la direction de sa « chorale des grands ».

Depuis 2017, la MJB propose une offre de chant choral, à travers deux groupes, l'un destiné aux enfants de 8 à 13 ans (direction : Emma Perrenoud) et l'autre destiné aux jeunes de 13 à 30 ans (direction : Jessanna Nemitz). Ces ensembles, qui connaissent un grand succès, se sont déjà produits à de nombreuses reprises sur les scènes de la région.

A l'occasion de la rentrée d'août 2021, les deux chorales lancent un projet de concert commun. Celui-ci regroupera différents morceaux de musiques actuelles, autour du thème des « Quatre saisons » et sera présenté à Bienne au début de l'année 2022.

Les jeunes de Bienne et des environs qui souhaiteraient participer à ce projet sont invités à s'inscrire jusqu'au **11 septembre 2021**, au moyen du formulaire disponible sur notre site Internet (www.mjb-jmb.ch). Une petite audition d'entrée sera proposée aux nouveaux inscrits. Le coût de participation est de 100.- par personne pour le projet (ensuite : 200.- par année si la personne souhaite continuer).

Par ailleurs, la MJB lance un appel à candidatures pour repourvoir le poste de directeur/directrice de sa « chorale des grands » (13 à 30 ans), la directrice actuelle Jessanna Nemitz ayant émis le souhait de réorienter sa carrière professionnelle. La MJB recherche une personne au bénéfice d'une expérience préalable dans le domaine de la direction de chorales et dans le travail avec les jeunes. L'annonce détaillée est disponible sur notre site Internet (www.mjb-jmb.ch). Les candidatures peuvent être transmises jusqu'au **11 septembre 2021**. Il est prévu que la personne sélectionnée entre en fonction à mi-octobre et participe, aux côtés de Jessanna Nemitz et d'Emma Perrenoud, à la création du projet de spectacle mentionné plus haut, avant de reprendre la direction de la chorale à temps plein dès début 2022.

Fondée en 1974, la Musique des Jeunes de Bienne est une société sans orientation politique ni religieuse, qui a pour but d'offrir aux jeunes une formation musicale à prix modeste. Elle regroupe une centaine de musiciens et choristes, âgés de 8 à 30 ans, et propose des cours individuels ainsi que des répétitions en groupe. Les jeunes membres participent par ailleurs à différentes activités par année (concerts, camp musical, etc.).

Plus d'informations sur la MJB et une sélection d'images : www.mjb-jmb.ch

*Questions ou demandes d'interview : Mohamed Hamdaoui (président), 076 646 02 89,
Jessanna Nemitz (directrice), 078 614 43 57.*